

二〇二四年新年のご挨拶



明けましておめでとうございませう。市民の皆様また関係団体の皆様には本年も良い年でありますよう、心からご祈念申し上げます。また日頃はスポーツ協会事業にご支援・ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

今冬においては新型コロナウイルス感染症に加え季節性インフルエンザにも注意が必要ですが、ウィルス感染に気を配りながら、新しい生活様式と言われる新型コロナウイルス移行する中で予防策としては新しい生活様式と言われる新型コロナウイルス対応をしていければ予防可能とも言われています。

さて、昨年のスポーツ協会事業を振り返ってみますと加盟団体が実施している事業はコロナ禍前に戻りつつありますが、長引くコロナ禍の影響で外出を避けスポーツから離れた人や練習不足により選手が集まらない等の理由で大会や講習会に参加される皆さんの人数は多少なりとも減少しているように感じています。

スポーツは、体力の向上や仲間との連帯感、ストレスの発散、生活習慣病の予防など、心身の健全

な発達に必要不可欠であり、競技スポーツをはじめ、生涯にわたりスポーツに親しむことは、極めて大きな意義があります。

話は変わりますが、一月一日午後四時十分頃突然の緊急警報と共に建物揺れ始めました。テレビを点けると能登半島で震度7の大地震が発生。二〇二一年の東日本大震災で刻まれた記憶がよみがえりました。翌日の二日には千歳空港を発った日航機が羽田空港滑走路着陸直後、その能登半島地震の対応で支障物資を輸送する途中だった海上保安庁の固定翼機と衝突し炎上。天災に重なった不幸な人災。その光景に目を奪われた二日間でした。

本年は衝撃的な事故での始まりでしたが、市民の皆様また関係団体の皆様には、スポーツを通して穏やかに健康的な一年になりますようご祈念申し上げます。

市民スポーツ祭やスポーツ協会主催のスポーツ教室。またスポーツ協会加盟団体が実施する各種大会やスポーツ教室等に積極的にご参加いただき豊かな「スポーツライフ」を送っていただければ幸いです。スポーツ協会では皆様のご期待に添えるよう努めてまいりますので、今後とも本会への一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

《普通救命講習会》

令和五年十二月二日（土）堀金公民館講堂において豊科消防署から講師四名を招いて、普通救命講習会を開催しました。心肺蘇生方法とAEDの使用方法について全員でプロジェクトによる受講を行い、その後グループに分かれて実技講習を行いました。昨年度も同様に募集を募り約三十名の申し込みがありました。コロナウイルス感染予防のため消防署の指導で急遽中止になりましたが、本年度は定員約三十名に対し、四十名の参加をいただきました。

講習会終了後、講師より参加者一人ひとりに「普通救命講習終了証」を手交させていただきました。各団体においては一人でも多くの救急救命法を心得た方がおられることが望ましいので、今後とも大勢の参加をお願いいたします。



《第9回信州安曇野ハーフマラソン》

令和五年六月四日（日）豊科南部総合公園において開会式が行われ、全国から集まった五、八〇〇名の参加者が好天に恵まれ、緑豊かな安曇野を駆け抜けました。

スポーツ協会は事務局及び協力団体として参加していますが、九団体八十名の方が大会ボランティアとして参加し運営を支えてくださいました。



令和六年度は第十回記念大会として六月二日に行う予定です。加盟団体におかれましては、引き続き大会運営にご協力をお願いいたします。

令和五年度 第十四回市民スポーツ祭種目別競技会

新型コロナウイルス感染症が感染法上五類に移行になり、それぞれの実施団体の感染症対策により開催されました。長引くコロナ禍の影響で、参加者が集まらずゲートボール競技会は中止となりましたが他の十六競技は開催することができ、約二〇〇〇人の選手がそれぞれの競技に参加されました。

マレットゴルフ

◆七月二日(日) ◆参加者84名
◆堀金四季の郷マレットゴルフ場



バスケットボール

◆七月二十九・三十日(土日)
◆参加者240名
◆穂高西中体育館・講堂



ソフトボール

◆八月二十日(日) ◆参加者128名
◆穂高有明運動場



卓球

◆八月二十七日(日) ◆参加者116名
◆穂高総合体育館



空手道

◆八月二十七日(日) ◆参加者129名
◆堀金総合体育館



ソフトバレーボール

◆九月二十四日(日) ◆参加者250名
◆ANCアリーナ



バドミントン

◆十月一日(日) ◆参加者117名
◆ANCアリーナ



九人制女子バレーボール

◆十月八日(日) ◆参加者100名
◆ANCアリーナ



弓道

◆十月九日(月祝) ◆参加者67名
◆豊科弓道場



軟式野球

◆十月二十二日(日) ◆参加者131名
◆堀金総合運動場/県民豊科運動広場



ゴルフ

◆十月二十五日(水) ◆参加者120名
◆豊科カントリー倶楽部



硬式テニス

◆十一月十九日(日) ◆参加者62名
◆豊科南部公園テニスコート



ワンバウンドふらぶるバレーボール

◆十一月十九日(日) ◆参加者68名
◆ANCアリーナ



剣道

◆十二月二日(土) ◆参加者92名
◆三郷文化公園体育館



フットサル

◆十二月十七日(日) ◆参加者216名
◆ANCアリーナ



柔道

◆十二月二十四日(日) ◆参加者30名
◆豊科武道館柔道場・剣道場
(お詫び)取材できませんでした

安曇野市スポーツ協会 安曇野市スポーツ少年団

中信地区競技別交流大会

《バレーボール競技》

(兼)第二十一回全国スポーツ少年団

交流大会長野県中信地区大会

八月二十七日(日)松本市にて開催されました。安曇野市からは、男女合わせて五チームが参加し、男子は、穂高キッズバレーボールクラブが優勝、女子は、豊科JVCが優勝し、ともに中信地区代表となり、県大会出場を果たしました。

また、九月の県大会においては、穂高キッズバレーボールクラブが優勝、豊科JVCが第三位と好成績を収めました。

《バドミントン競技》

十一月二十三日(木祝)ANCAアリーナにて、安曇野市スポーツ少年団バドミントン単位団主管により開催されました。今年度は参加が安曇野市単位団のみとなり、例年に比べ少人数の開催となりましたが、参加選手の真摯に取り組み姿勢により、各試合とも白熱したものでありました。



中信地区初級ジュニア・ リーダースクール

十一月四日(土)安曇野市堀金公民館講堂にて、安曇野市スポーツ少年団主管により開催されました。

安曇野市からは、夢未来「対山館」AZUMINOから二名の参加があり、リーダーとしての自覚、役割などの講義を、加々美本部長を講師に迎え、一日の講習カリキュラムを終了し、中信地区他市町村の受講者と共に、認定証が授与されました。



加盟団体トピックス

★堀金卓球クラブ

(代表：山口敏夫 クラブ員30名)

堀金ラージボール卓球クラブとして平成16年4月設立。令和5年12月17日に20周年記念式典と記念大会を開催しました。記念式典では安曇野卓球連盟会長を迎え、クラブ員に功労賞などの表彰。記念大会では招待選手に全日本ラージボール卓球大会県代表の選手を迎え、当クラブの選手との混合ダブルスによる模範試合を行った。

お知らせ

★第二回ANCAアリーナ

スポーツフェスティバル開催

- 日時 令和6年2月24日(土)
9時～17時 ANCAメインアリーナ
- 主催 ミズノ(株)
- 目的
子どもから高齢者まで多世代が参加でき、日々の運動習慣のきっかけづくりと地域のスポーツ活動の活性化を目的とします。
- 参加料 無料
- 内容
10時～13時 ミズノ・ビクトリークリニック(ソフトテニス) 芝崎百香選手(ミズノ契約選手2018全日本社会人選手権優勝・2019～2021ナショナルチーム)によるクリニックの実施。
14時～17時 ヘキサスロン教室(子ども向け)・障がい者スポーツ(車イスバスケ・ブラインドフットボール)「サブアリーナ」
9時30分～12時 COTキッズ教室
13時～17時 信州松本ダイナブラックス公開練習会
他全館で各種体験教室・キッチンカーなど

皆様のお越しをお待ちしています。

詳細はANCAアリーナHPにて順次公開予定

★豊科勤労者総合スポーツ施設体育館

豊科地域スポーツ施設窓口業務

令和五年七月中旬から改修工事のため

ご不便をお掛けしてりましたが、令和六年三月一日より通常通りご利用いただけます。皆様のご利用をお待ちしています。

賛助会員

敬称略 順不同

- ◆あづみ農業協同組合
- ◆安曇観光タクシー株式会社
- ◆穂高カントリー株式会社
- ◆あづみ野カントリー株式会社
- ◆豊科総合開発株式会社
- ◆豊科カントリー倶楽部
- ◆株式会社長野銀行豊科支店
- ◆株式会社八十二銀行豊科支店
- ◆あづみ野テレビ株式会社
- ◆南安タクシー有会社
- ◆フジプロ・エネケーション株式会社
- ◆株式会社市民タイムス 安曇野支社
- ◆株式会社ワーク
- ◆有限会社信州保温
- ◆有限会社赤羽電気商會
- ◆有限会社まるしん
- ◆ミズノ株式会社

賛助会員募集

当協会は市民一人ひとりが年齢や体力、運動能力、目的に合わせて、スポーツにかかわることのできる環境づくり、スポーツを通じた健康づくりや生きがいづくりの機会を提供する活動を行っております。当協会の活動の趣旨にご賛同いただける賛助会員を募集しています。申し込みお問合せは当協会事務局までお願いいたします。

電話/FAX 0263-8813516